



## 高齢者ゲートボール大会 日ごろの練習の成果競う

**第**44回大石田町高齢者ゲートボール大会が9月4日(木)にクロスカルチャープラザ「多目的コート」で開催されました。

この大会はゲートボール競技を通じて、軽スポーツの日常化を図り、仲間作りや健康づくりを推進しようと、毎年開催されているものです。今大会には、4チーム14名が参加し、優勝を目指し熱い戦いを繰り広げました。大会結果は下記のとおりです。優勝されたチームの皆さん、おめでとうございます。

順位	チーム名
第1位	仲通・駒籠
第2位	上ノ原
第3位	上宿
第4位	四日町



## 第1回怪奇な夜&第2回現代詩の世界 町民大学地域学講座

町民大学地域学講座「怪奇な夜」と「大石田から広がる現代詩の世界」が8月22日(金)と8月30日(土)に虹のプラザ「なないろホール」で開催されました。

第1回目の「怪奇な夜」では、子どもも楽しめるちょっと怖い大石田の昔話を、町で昔語りをしている大石田とんとむがすの会が語り、その後、怪奇愛好家の大類兄昌さんから、大石田の昔話から現代の怪奇談まで、恐怖を誘う演出を交えて語っていただきました。

第2回目の「大石田から広がる現代詩の世界」では、町内在住で、詩の芥川賞といわれるH氏賞を受賞した佐々木安美さんを始めとした詩人のほか、県内で広く活躍する朗読会の方々と、県内にゆかりのある詩人茨木のり子を長年研究している町内出身の戸村雅子さんをお迎えし、町内詩人が書いた詩や茨木のり子の詩を、歌やダンスを交えて感情豊かに朗読していただきました。



## レストランヒロミチ×うろこや総本店 「来迎寺在来」を使用したスイーツを開発

**三** シュラン一ツ星のシェフでもある小玉弘道氏と大石田町創業の「うろこや総本店」が共同で、町固有の品種である「来迎寺在来」を使用したスイーツ2品を開発し、そのお披露目会が8月25日(月)に虹のプラザで行われました。

これは、小玉氏のお母様とうろこや総本店の戸田会長が同級生という縁から企画がスタートしたものです。

開発された新商品は、うろこや総本店ののし梅を使用し、丸いシュー生地でクリームを挟んだ「パリプレスト」と、韃靼そば使用し、そばの香りがふんだんに感じられる四角い焼き菓子「フィナンシェ」で、2品ともクリームや生地にそば粉を練り込んでおり、今後、ふるさと納税の返礼品としても提供されます。



## 生きる力は夢みる力 渡辺えり講演会を開催

**新** 町発足70周年を記念し、8月3日(日)に女優の渡辺えりさんによる講演会が虹のプラザで行われ、220名が参加しました。

当日は、渡辺さんによるこれまでの自身の半生を辿りながら、ふるさと山形でのエピソードトークや、今まで書き、演出し、演じた舞台や仕事の話など、華麗な歌を交えて披露されました。

参加者は、「渡辺さんの人間味あふれる話や歌にとっても心動かされました」と話していました。



## 災害に備えて 株式会社アクティオと災害協定を締結

**万** がーの災害に備えるため、町は8月25日(月)に株式会社アクティオと災害協定を締結しました。

この協定は、全国で建設機械のレンタル事業をしている株式会社アクティオと、災害発生時に使用する建設機械や避難所で使用する仮設トイレ、発電機、空調機器などを迅速に提供していただくため、災害時におけるレンタル機材の提供等に関する事項について締結したものです。

今後も町では、町民の安全・安心のため、災害への準備と対応力の向上に努めていきます。